



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Licitada la reparación de la cubierta de un almacén municipal en Barruelo de Santullán

La actuación que se financia, con cargo a Planes Provinciales, tiene un coste superior a los 28.000 euros.

Viernes, 05 de septiembre de 2025.

NOTA DE PRENSA

El alcalde de Barruelo de Santullán destaca que ***“la nave en la que se guardan vehículos municipales, de titularidad del ayuntamiento, tiene la cubierta en mal estado y la vamos a reformar”***. Tras recibir la notificación de delegación de la obra, este pasado jueves, hoy viernes se ha procedido a llevar a cabo todo el expediente administrativo de contratación, mediante procedimiento negociado.

El concejal de Obras, Felipe García Vielba asegura que ***“además de invertir en obras nuevas, es fundamental que mantengamos los edificios que tenemos, ya que en algunos de ellos no se ha intervenido nunca”***.

